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もりたん通信 ～第１１６号～ 

令和６年１１月 

太平洋建材株式会社 電話：０６－６９７８－３２４１ 

老眼鏡を買いに眼鏡屋さんへ （西淀川営業所・上村元亮） 

本社 〒537-0001 東成区深江北 3 丁目 6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243 

こんにちは、上村元亮です。４０歳を過ぎたころから老眼になってきて、２年くらい

前から１００均の老眼鏡でしのいでいましたが、このところどんどん老眼が酷くなっ

てきていて、千田さんに「１００均の老眼鏡を使っているとどんどん視力が悪くなる」 

と言われて怖くなり、ついに初めて眼鏡屋さんに老眼鏡を買いに行きました。視力

を調べてもらって自分の目にあったレンズの眼鏡を作ってもらい、試しにかけてみ

るとすごく鮮明に文字が見えて驚きました！もっと早く行っとけば良かったです。。。 

◆来年の夏もきっと大活躍◆ 

いつも大変お世話になっております。太平洋建材代表の井上隆文です。 

もりたん通信第１１６号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。 

さて、今年の夏はとてつもなく暑い日が本当に長く続きましたが、そんな酷暑 

の中、私はあるものを買ったおかげで、実はとても涼しく快適に過ごすことが 

できました。私が買ったもの、それはジャージスーツです。 

何年も前に作業着の空調服が登場し、そこから毎シーズン進化していっ 

ているわけですが、サラリーマンのユニフォームであるスーツは、全くと言って 

いいほど進化していません。形こそ時代を反映しているとは思いますが、ただ、日本の夏に着る

には全くもって適しておらず、どうにかならないものかと思っていました。 

そんな中、コロナ禍で登場したジャージスーツというものに私もこの夏、チャレンジしてみること

にしました。私がそれを見に行ったのは、洋服の青山。まず、見た目が普通のスーツとほとんど

変わりません。そして、実際に試着してみると、とにかく軽い！そして、涼しい！私が洋服の青山

に行ったのは７月でしたが、こんな素晴らしいものがあったのか！と驚き、価格も普通のスーツよ

り抑えられていて、その場で即購入。 

そしてです。７月から８月、９月と今年の夏の間、ずっと着ておりましたが、本当に快適でした。

ジャージですのでポリエステル１００％でシワになることもありません。さらに、水洗いもでき、普

通に洗濯機で洗いましたが、それでも折り目は消えませんでした。 

私はこの夏、このジャージスーツで出社し、そして、会食にも参加していました。誰一人として、

これがジャージスーツであるとは気づかず、むしろ、会食に行くと「暑い中、わざわざ上着まで着 

てきてもらって」と恐縮されるくらいでした。 

１０月中旬からやっと秋らしくなり、ジャージスーツの役目はいったん終えまし

たが、来年の夏にもきっと大活躍すると思います。ジャージスーツはここ最近で

買って良かったものナンバー１です。 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 【発行者プロフィール】  

太平洋建材株式会社 代表取締役社長 井上 隆文 （いのうえ たかふみ） 

◆生年月日：１９７２年４月２６日 ◆出身地：大阪府富田林市 ◆趣味：釣り、ゴルフ 

【発行元】  

太平洋建材株式会社 

・本社 〒537-0001 東成区深江北 3丁目 6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243 

・西淀川営業所 〒555-0013 西淀川区千舟 1丁目 2-25 Tel 06-6477-5272 Fax 06-6477-5150 

・堺営業所 〒591-8022 大阪府堺市北区金岡町 2459-1 Tel 072-240-1147 Fax 072-240-1148 

※もりたん通信のバックナンバーは、当社ＨＰの“ニュース”のところでご覧いただけます！※ 

 

■本通信をご希望されない方は、大変お手数ですがお名前を書いてそのままＦＡＸしてくださいますようお願い致します■ 

お値段なんと６６０万円。お買い得！ （本社・京谷貴朗） 

思い切って槍ヶ岳へ！ （堺営業所・千田雅之） 

毎朝、鹿と目が合います・・・。 （西淀川営業所・細川直昭） 

こんにちは、京谷貴朗です。数年前に山崎５５年が３００万円で発売されましたが

海外向けに響４０年が発表されています。お値段なんと６６０万円。お買い得！山

崎５５年は８０００万で落札された実績が。投機対象としてのウイスキーはコロナ 

前後は異様な相場になっていましたが、最近は下火で若干崩れてはいますが。 

響４０年は売り方がいまいち掴めていないのですが日本に発送もできる海外のショ

ップで受付もしているので興味のある方は是非。MASTER of MALTで検索です。 

こんにちは、吉田大晃です。今年もあっという間に残り２ヶ月となりました。年末

はクリスマス、１月には奥さんの誕生日などなど・・・ イベント事が盛りだくさ

ん！！毎年プレゼントや旅行など、こっそりプランを練るのが恒例。今年は、愛知

県のジブリパークに行ってみようと思います！ 現地では、大好きな矢場とんのみ

そかつを食べて、青柳のういろうをお土産に買って帰る予定。皆さんは年末の計

画はお決まりですか？？ 

こんにちは、千田雅之です。今年も残すところ２ヶ月となり、今年は厳しい試練の

山行が無い事に気づき、思い切って北アルプスの槍ヶ岳に行ってきました。槍ヶ岳

は国内で５番目の高山で登山口から山頂までの標高差が２７００M以上ある厳しい 

御山です。いつものように奈良から徹夜で車を走らせ気合を入れて挑みますが、 

脚へのダメージの蓄積がかなりきつく、途中何度か脚がつり、途中休憩を入れて何

とか登頂できました。登りだけだと過去一厳しい御山でした。 

こんにちは、細川直昭です。最近、毎朝庭に出ると奈良公園の鹿と目が合いま

す。でも奈良公園にいるようなお辞儀を覚えた観光客用とも言える鹿ではなく、凛と 

した鹿なんです。何かかっこいいなと思って置いていた鹿せんべいを投げたら、 

ちゃんと食べてくれました。それから同じ鹿だと思うのですが、頻繁に顔を見せてく

れるようになりました。細川が奈良の鹿を手懐ける日も近い…はず。鹿のフンだら

けでブーブー言ってましたが、奈良ライフを満喫中です！ 

年末の計画はお決まりですか？ （本社・吉田大晃） 


